



「フラスドゥ 元気っ子 通信」 10月号

発行日
日にち
時間
場所

令和1年10月 石田

毎週 月・火・水・木・金 「祝日を除く」

午前9時30分から午後2時30分まで

ながさわ保育園支援センター

夏の厳しい暑さも和らぎ過ごしやすい季節になりました。ドングリ、松ぼっくり、きれいな葉っぱなどを支援センターの広場で見つけて嬉しそうに伝えにきてくれる子もいます。気持ちの良い秋空の下でみんなで楽しく過ごしていきたいと思います。

5日(木)はおじいちゃん、おばあちゃんに敬老の日のプレゼントを作りました。カラーの片段ボールで作ったフォトフレームに絵を描いたり、シールを貼ったりしました。お母さんと一緒にメッセージを楽しそうに考えている子もいました。「プレゼントを渡しに行きとても喜んでくれました。」と伝えに来てくれたお母さんもみえました。敬老の日、父の日、母の日などいつまでも家族に感謝する気持ちを忘れずにいて欲しいと思います。

10日(火)は「お月見会」をしました。ペープサートで「おつきみポン」のお話や「しよじよじばやし」の歌を歌いダンスをして楽しみました。子供の頃に十五夜の日にはどんなことをして過ごしたのかみんなで話をし地域によっていろいろな風習があることを知りました。このような行事をいつまでも忘れず大切に子供達に伝えていけたらと思います。

26日(木)は園の調理師であり離乳食アドバイザーの稲垣智香さんに秋の食材を使ったレシピを紹介してもらいました。きのこやお芋を使ったスープやお菓子を教えてもらいました。季節に応じた食材を使ったり盛り付けなども工夫することがあらためて大切だと感じました。お母さん達からもアイデアをもらい参考になりました。みなさんと食について話し合っていきたいと思います。次回は11月を予定しています。是非ご参加下さい。

27日(金)は「お祭りごっこ」をしました。魚釣り(お菓子釣り)、くじ引きなどの各コーナーを回り楽しみました。2歳児の子は魚が釣れると一緒に喜びそこから仲良くなり、コーナーを楽しそうに回っていました。帰る時に「私のお友達！またあそぼうね」と声を掛けている子もいました。地域のおばあちゃんにもお手伝い頂き優しく声掛けしてもらい嬉しそうな表情をみせていました。異年齢交流を大切にこれからも楽しく過ごしていきたいと思います。

